



稚内市立稚内東小学校

令和2年度  
学校だより

R02/05/20 No.2



～学ぶ喜びを味わい  
共に創り出す喜びを味わう～  
笑顔あふれる東小

## 共感と激励

校長 坂本 孝行

一ヶ月ぶりの教育活動再開となりました。子どもが学校に戻ってきました。友達と過ごすこと、学校で勉強することの喜びを感じているようです。

新型コロナウイルスの対応のため、学校は、「感染予防」と「学習保障」の両立という課題に直面しています。社会全体がこの課題に向かっているように、子どもの命と健康を守り、学びを保障していく取組が求められます。

むずかしい問題ですが、家庭、地域と共に、「共感」と「激励」を大切に取組を進めていきたいと思えます。人との距離をとることで孤立しないよう、人と人とのつながりは大切にしたいものです。私たち大人が子どもたちに元気を与えられるよう、子どもたちが安心して学ぶことができるよう、どうか力を貸してください。力を合わせていきたいと思えます。

6月から、どうやら通常の日課で教育活動を進めることになりそうです。子どもの学びに向かう力を高め、仲間と共に学ぶ喜びを味わい、また、保護者の皆さん、地域の皆さんと共に子どもの成長を喜び合えるよう、学校の役割を発揮していきます。これからもまだまだ大変ですが、今後ともよろしくお願ひします。

## 分散登校が始まりました！

新型コロナウイルス感染防止のために、毎日ご家族でも取り組まれていることと思ひます。

今週からの分散登校でも、学校では

- 朝の体調チェック
- 手洗い、マスク
- 間隔を開け、向かい合う活動を最小限に
- 校内の換気と児童下校後の消毒作業



をおこなっています。元気に健やかに学べるよう、子どもたちにもがんばってもらっています。

そして今、非常事態宣言の中で命を守るために懸命に働いてくださっている方への感謝の気持ちを持つことの大切さも学校では確かめています。日々未知のウイルスに向かう医療関係者を始め、私たちの生活を支えてくださる様々な職種の方々のことを思いながら、自分たちのできることを、学校でもご家庭でも、ぜひ考えてほしいと思ひます。

4月21日から続く今年度の臨時休業。この間、分散登校決定とその中止、臨時休業の延長、そして今回の分散登校の実施など、急な予定変更を何度もお願ひし、その度に保護者の皆さんにはご迷惑をおかけしていることと思ひます。今回の分散登校に際しても、それぞれのお立場で可能な限りのご協力を頂き、子どもたちを学校に送り出して頂いてお願ひします。それでも、お仕事の都合でどうしても対応できないというご家庭とは、個別に相談を受けた上で対応をさせて頂きました。今後も何かございましたら学校までご連絡ください。

## 今年のPTA活動は…

今年度のPTA総会議案を配布しました。総会は開催できませんでしたので、書面をご覧頂き、ご意見のある方、承認されない方は、一緒に配布しました『令和2年度PTA総会意見書』を29日までに提出してください。特にご意見の無い方、ご承認頂ける方については提出の必要はありません。

なお、今年度のPTA活動については、学校が再開され活動の見通しが持てた段階で、再設定した予算と役員体制についてお知らせします。

稚内市教育委員会より、「家庭におけるインターネット環境調査について」という文書が配布されています。この文書は当初4月27・28日に予定されていた分散登校で配布することになっていたため、提出日が「5月7日」となっています。今週配布しておりますので、3回目の分散登校(22日・25日)までに学校へ提出をお願ひします。

